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AUDIENCE  FO DGFiP35 LE 19 01 2017 
 AVEC LE NOUVEAU DIRECTEUR

  Une  délégation FO-DGFIP 35 a été reçue le 19 janvier par Monsieur GUILLOUET, nouveau DRFIP
depuis le 2 janvier 2017, Messieurs MILLE et MACE . Cet échange d'usage et tout à fait cordial nous a
permis d'évoquer certains sujets qui vont jalonner notre vie professionnelle dès cette année.

Bien entendu, les propos liminaires du directeur consistaient à rappeler la nécessité du dialogue social.

FO a en réponse rappelé les positions et revendications du syndicat sur les dossiers d'actualité des
services de l'Ille-et -Vilaine:

Gestion fiscale : 

� les contribuables modestes interrogent sur la baisse des prélèvements
� SDE ouvrant au 1er septembre 2017 avec sujet installation accueil dans espace dédié correct
� question réunions sur Prélèvement à la source: dans réunion du 10 janvier, l'EDR a reçu  une

présentation commune du nouveau dispositif sur le prélèvement à la source (PAS) réalisée par
Christophe Colin. +  réunion programmée le 2 février

� impact retard SPF + hausse population Rennes et Cesson + cas des TH  étudiants
� situation des huissiers: départ retraite  début 2017 + mutation 1/9/2017! 3 postes vacants pour

mvt mut 1/9
� il y a les sujets des plafonds pour paiement par chèque: 2 000€ et maj  tardive du site impôt,gouv

pour paiements / cartes bancaires + maj des nouvelles adresses sur différentes applications.

Secteur public local :

Dans un message récent sur ce sujet, la Direction a répondu à notre interrogation sur la charge de
travail induite par les fusions de communes, syndicats et intercommunalités que les services de Direction
sont « disponibles » pour répondre aux problèmes liés à la fusion des budgets, qu'elle adaptera le renfort
dans les postes, plus à partir de mars, une fois la gestion 2016 achevée.
FO constate qu'il y a renfort ciblé à fougères mun, rennes mun, paierie régionale mais à aussi Antrain, st
aubin. Notez que le sous-effectif de ces postes n'arrange rien. Vous dites que la Direction locale est
"disponible", mais cela ne fait pas le travail.Certains budgets ne sont pas créés dans hélios, les recettes
sont mises en compte d'attente; pour les flux venant des huissiers de justice et du CER, il faut les rejeter
et faire jouer des comptes de tiers en DDR3.
L'Etat ne donne pas les moyens à  ses services d'appliquer correctement les mesures qu'il prend. Les
formations ont été proposées à des chefs de poste et adjoints de postes en sous-effectif. Ils ne peuvent tout
faire.



Sujets matériels:

*FDD
*Réponse sur demandes d'écrans:
le déploiement d'écrans 22 pouces en fonction du stock et des possibilités budgétaires d'acquisition avec
pour objectif de terminer le déploiement fin 2017-début 2018
*imprimantes on verra la question des SPF en CHS
* clicesi

Les  réponses  données  par  Monsieur  GUILLOUET  se  veulent  rassurantes:  pas  de  précipitation,
nécessité de faire preuve de prudence, pas de projets à marche forcée.Mais il faut s'adapter...

Sur le sujet de la création du Service Départemental de l'Enregistrement au 1er septembre 2017, nous
avons rappelé les nombreuses demandes des agents non satisfaites, dont l'installation matérielle de
l'accueil et les conditions de la formation des agents.

Pour les restructurations futures, il paraît vouloir adopter la même méthode. Cependant, de son point de
vue, les situations de RETIERS et CHATEAUNEUF D'ILLE-ET-VILAINE posent déjà question.  Il
faut adapter le maillage de notre administration aux  "bassins de vie".

Le plan de renouvellement informatique aboutira en début d'année 2018, nous a-t-on dit en fin de
séance. Nous serons attentifs à l'installation d'écrans adaptés aux besoins et demandes: 22 pouces là où
ils sont demandés par les services.

Nous aurons rapidement l'occasion lors du prochain comité technique local du 26 janvier prochain de
revenir plus en détail sur beaucoup de ces sujets, de même que sur les expérimentations de "l'entraide"
entre les Services de Publicité Foncière de Redon - Rennes1, et de l'accueil sur rendez-vous  dans les
SIP de Fougères et Saint Malo..
Chacun devrait également lors des visites de postes effectuées par Monsieur GUILLOUET pouvoir
l'interroger sur les nombreuses difficultés qui rythment la vie de nos services.

Le Directeur  Régional  change,  FO DGFiP le  redit  en 2017:  arrêtez les fermetures  de trésoreries  et
services, arrêtez les suppressions d'emplois et  vos réformes incessantes, gardez un maillage de postes et
services de pleine compétence.

En fin d'audience, la délégation FO DGFiP35 a demandé au nouveau Directeur d'aller au plus vite
dans les postes et services, pour expliquer comment il envisage leur organisation du travail avec des
effectifs et moyens budgétaires à la baisse.

Vos délégués à l'audience: Catherine LE GUENNEC et Philippe CARO


